

## Sí se puede propone 30 medidas de urgencia para los primeros meses de gobierno

25/04/2015



La nueva formación Sí se puede Elda presentó su candidatura y principales propuestas para los próximos cuatro años en su modesta sede de la calle Chapí, un entresuelo en el que se dieron cita medio centenar de simpatizantes.

Celia Martínez comenzó por explicar lo que diferencia a su formación de otros partidos, pues no se financia por los bancos “para no hipotecar nuestras propuestas”, por lo que “este local no es tan bonito como otros, pero esto es lo que somos”. Además, recordó que sus propuestas se han basado en la colaboración ciudadana.

El candidato, Víctor Alarcón, ingeniero de Telecomunicaciones, comenzó diciendo que no son

nuevos: “Siempre hemos estado aquí, hemos callado mucho tiempo y si les dejamos otros cuatro años van a acabar con todo” y añadió que “hemos dado un paso adelante para convertir la indignación en un cambio político”.

Alarcón expresó que piden cambios sencillos que se basan “en recuperar la democracia y nos dirigimos a la mayoría que ha levantado esta ciudad con propuestas de sentido común”. Tras criticar “la prepotencia de la alcaldesa, que parece que no vive en esta ciudad cuando habla de ella”, propuso medidas “de emergencia social que nuestros políticos se niegan a aceptar que existe”.

Sí se puede anunció 30 medidas de urgencia para aplicar

en los primeros días de gobierno, basadas en los cinco ejes de acción de su campaña: la regeneración democrática fundamentada en la transparencia con la publicación de las cuentas municipales; fomentar el empleo digno y un nuevo modelo productivo con la reconversión de IDELSA en un Instituto Municipal contra el Paro y la Precariedad; una mayor protección social que garantice el derecho a la vivienda, para lo que proponen viviendas sociales y una mesa negociadora con las entidades financieras, así como al suministro de energía y servicios básicos, por lo que auditarán las cuentas municipales, lo que les podría llevar a desprivatizar algunos servicios; una mayor atención a los inmigrantes y a las mujeres; y garantizar la participación de la gente a través de consejos de barrio asamblearios.

La formación, que mantiene una intensa actividad a través de las redes sociales, anunció que realizará su campaña con mucha presencia en la calle con mesas informativas y seis actos centrales por los barrios donde

recogerán opiniones de los ciudadanos, para finalizar con un gran concierto con actuación de los grupos locales.

Cabe recordar que Sí se puede Elda es el nombre que adopta la formación Podemos en la localidad, la cual tuvo su germen inicial en el movimiento 15M.

